

Ocho sacerdotes concelebraron los actos religiosos

# Cientos de vecinos de Mataporquera honran a su patrona, Santa Eulalia

A. QUEIMADELOS. Reinosa

Con excelentes condiciones climatológicas, más de dos centenares de personas festejaron ayer a Santa Eulalia, patrona de Mataporquera. Destacó la presencia en la localidad del consejero de Obras Públicas del Gobierno Regional, José María Mazón. Ocho sacerdotes de la comarca concelebraron los actos religiosos y participaron en la posterior procesión por las calles del pueblo. Posteriormente se degustaron las tradicionales orejuelas, elaboradas los días anteriores por nueve mujeres voluntarias que colaboran cada año con la junta vecinal de Mataporquera.

Se prepararon quince masas, confeccionándose cada una con cuatro huevos, vasos cortos de anís, orujo, aceite y un vaso nor-

mal de azúcar, acompañados de un sobre de royal y harina para su amase. La mezcla reposa una hora y después se estira, cortándose y friéndose con aceite muy caliente.

## Exposición fotográfica

Como novedad este año destaca una exposición de fotografías sobre el ferrocarril, muestra que se reúne en el Centro de Interpretación situado en la estación de FEVE de la localidad hasta el mes de julio. El Centro de Interpretación de Ferrocarril de La Robla acoge una animada exposición de fotografías del ferrocarril de La Robla.

El horario de visitas es de martes a viernes de 12.00 a 13.00 horas y de 16,30 a 18,30 horas. Los domingos se podrán ver las



La imagen de Santa Eulalia salió en la tradicional procesión.

QUEIMADELOS

instantáneas de 16,30 horas a 18,30 horas.

Los actos comenzaron con la celebración de una misa concelebrada en la iglesia de advocación a Santa Eulalia. Al final de la mi-

sa concelebrada por sacerdotes de la comarca salió la imagen de la Virgen en procesión por las calles próximas a la iglesia en advocación a Santa Eulalia. Por la tarde el interés se centró en un home-

naje a los mayores que recibirán diversos obsequios. En esta edición los ancianos de mayor edad son Eulalia Llorente Peña de 104 años y Cesáreo Rodríguez Hoyos de 99 años.